

PROTOKOLL ELTERNRATSSITZUNG

Datum: 09.07.24

Teilnehmer der Schule: Britta Heils, Irene Hoff, Andreas Hünerberg

Teilnehmer Elternrat: Stefanie Gutsche, Melanie Maecker-Tursun, Tanja Salewski, Nuray Kulac, Julia Frevel, Anna Badorrek Nils Maack, Nadja Voß, Karolin Kaiser, Kay Miltzer

NACHTRAG ZU TOP2 DER ELTERNRATSSITZUNG VOM 17.06.2024

Zwischenzeitlich hat ein Gespräch zwischen der Schulleitung (Britta Heils, Irene Hoff, Andreas Hünerberg), der Küchenwerkstatt (Tim Dehn-Eckbrett) und einem Vertreter des Elternrats (Nils Maack) mit dem betreffenden Elternteil stattgefunden. Mit folgendem Ergebnis:

- Die Vertragskonditionen der Küchenwerkstatt entsprechen den Vorgaben des „Vertrag über eine Dienstleistungskonzession für Mittagsverpflegung in Schulen sowie ergänzende Leistungen“
- Die Abweichungen gegenüber den Stornobedingungen von mammas canteen sind dadurch begründet, dass die Küchenwerkstatt vorwiegend regional erzeugte Produkte verwenden wird und deshalb die Bestellmengen bei den einzelnen Lieferanten bereits am Vortag aufgeben muss. Im Interesse der Nachhaltigkeit sollen nur die Mengen bestellt werden, die tatsächlich auch verarbeitet und verzehrt werden. Da die Küchenwerkstatt als Start-Up zunächst nur unseren Schulstandort betreibt, würde eine gleichtägige Stornierungsmöglichkeit außerdem das wirtschaftliche Risiko zu einseitig auf die Küchenwerkstatt verlagern; eine Risikoverteilung über mehrere Standorte ist nicht möglich.
- Tim Dehn-Eckbrett sagt zu, dass er die Vertragsbedingungen reevaluiert wird, wenn er ausreichend Erfahrungswerte zur Anzahl/Zeitpunkt der Stornierungen sammeln konnte.
- Für das betreffende Elternteil ist die Erläuterung von Tim Dehn-Eckbrett nachvollziehbar und dieser Punkt somit zur Zufriedenheit geklärt.

Stellungnahme des Elternrats: Die Vertragsbedingungen der Küchenwerkstatt bewegen sich im zulässigen Rahmen und die Abweichungen zu den Bedingungen von mammas canteen sind aus den angegebenen Gründen nachvollziehbar und gerechtfertigt. Der Elternrat ist vom Konzept der Küchenwerkstatt mit einem überwiegend regionalen Einkauf der Lebensmittel überzeugt und verspricht sich insbesondere durch den pädagogischen Ansatz der Küchenwerkstatt große Vorteile für unseren Schulstandort.